

OLIVESE

# L'église Saint-Augustin fait enfin peau neuve

**D**epuis sa construction dans la seconde moitié du XIX<sup>e</sup> siècle, l'église Saint-Augustin d'Olivese n'avait jamais fait l'objet de réparations autres que partielles et ponctuelles. Au fil des années, le bâtiment s'était dégradé. La toiture en particulier nécessitait une intervention d'urgence car son mauvais état causait fuites et infiltrations. Aussi, la commune a-t-elle décidé de faire établir un diagnostic puis de programmer une première tranche de travaux.

Le diagnostic a été réalisé par la société Qualiconsult et la maîtrise d'œuvre a été confiée à l'Agence d'architecture Madotto et Pinna. La société Roch Leandri a pour sa part été chargée d'effectuer les travaux. Depuis cet automne, ses salariés sont à pied d'œuvre.

Ils ont déposé le toit et la charpente puis patiemment posé la nouvelle charpente et quelque 380 m<sup>2</sup> de tuiles.

## Le pourtour de l'église recouvert de dallage

D'autres vont à présent consacrer ces prochaines semaines aux travaux complémentaires tels que l'installation d'un nouveau paratonnerre, le traitement anticorrosion des ferronneries, refaire les joints dégradés de la maçonnerie du clocher, etc.

Le coût de cette première tranche est estimé à un peu moins de 240 000 € hors taxes. Elle est



Depuis sa construction dans la seconde moitié du XIX<sup>e</sup> siècle, l'édifice n'avait jamais fait l'objet de réparations autres que partielles. Le coût de la première tranche de travaux est estimé à 240 000 euros. / PHOTO E. P.

cofinancée par l'État (20 %), la Collectivité territoriale de Corse (CTC) (35 %), le département de Corse-du-Sud (25 %) et la commune (20 %).

Par la suite, d'autres travaux tels que réfection de l'électricité, chauffage ou encore peinture pourraient être programmés le moment venu.

Dans le même temps, les vi-

traux du chœur, qui ont été démontés avant l'automne et transportés dans la région bordelaise, sont remis en état par les vitraillistes de la société Dupuy.

Le pourtour de l'église sera, d'ici à quelques semaines, recouvert de dallage sur une superficie de 73 m<sup>2</sup> et d'une bordure en pierre. Un accès pour

personnes à mobilité réduite sera aménagé.

Le petit bâtiment qui jouxte l'arrière de l'église sera enfin réhabilité.

Le coût de cette opération de valorisation des abords de l'église - un peu plus de 4 300 € - est cofinancé par la CTC (90 %) et la commune (10 %).

Emmanuel PERSY